

VACANCES/VOYAGE

Pour amateurs de rivière mouvementée

MARTINE BOULIANE
COLLABORATION SPÉCIALE

Le printemps, avec sa crue des eaux, est la saison de prédilection des sportifs qui sillonnent les rivières. Le Rendez-vous d'eau vive invite les kayakistes et canoteurs à descendre une rivière l'Assomption plus mouvementée qu'à l'habitude.

La deuxième présentation de l'événement aura lieu le samedi 29 avril. C'est l'entreprise Au Canot Volant, située à Saint-Côme, qui l'organise.

L'an dernier, une centaine d'amateurs s'étaient donné rendez-vous. « Ça s'adresse à ceux qui aiment la descente de rivière au printemps. C'est également pour faire connaître le cours d'eau », précise Pamela Lamoureux, copropriétaire et organisatrice.

La rivière l'Assomption, dans Lanaudière, est considérée l'été comme « une rivière-école », note cette dernière. Par contre, au printemps, s'y trouvent des rapides de classes I à III.

Le départ de la journée se fait d'une pourvoirie, située à l'entrée du parc national du Mont-Tremblant. Le parcours proposé est de 15 km. « Descendre la rivière prend alors quatre heures à cause du débit de l'eau, au lieu de six heures, l'été », explique M^{me} Lamoureux.

Les participants s'arrêteront ensuite sur le site de Au Canot volant, en bordure du cours d'eau. Ils auront droit sur place à un repas en plein air et un specta-



PHOTO FOURNIE PAR AU CANOT VOLANT

Le parcours proposé est de 15 km. « Descendre la rivière prend alors quatre heures à cause du débit de l'eau, au lieu de six heures, l'été. »

cle d'un chansonnier. Une navette assurera le retour aux voitures à la fin de la journée.

Les organisateurs louent des canots. Ils peuvent référer au besoin pour la location d'embarcations, de casque ou d'une combinaison isothermique, nécessaires pour la descente.

Le Rendez-vous s'adresse à des gens ayant un minimum d'expérience en la matière. « Ce n'est pas une journée d'apprentissage. Les participants ne doivent pas être des experts, mais avoir déjà fait de la descente de rivière dans leur vie », note M^{me} Lamoureux.

Par contre, ceux qui voudraient s'initier devraient plutôt revenir le 6, 7 ou 13 mai. Ils auront la chance de vivre en canot une descente au printemps, mais accompagnées par un guide. Là aussi, la combinaison isothermique est nécessaire et les rapides seront au

rendez-vous. « C'est le même parcours. Le niveau d'eau aura peut-être un peu baissé », souligne M^{me} Lamoureux.

La sensation diffère de celle en rafting, rappelle-t-elle. « Les gens veulent vivre la rivière et avoir le contrôle de l'embarcation. »

Au Canot Volant offre des forfaits les week-ends dès la fin mai et tout l'été de kayak récréatif et de canot. Ils incluent notamment la navette jusqu'au point de départ, l'embarcation et une carte de la rivière.

C'est possible d'y faire le trajet de 15 km et de profiter d'arrêts baignades l'été. D'autres forfaits de 10 km ou 5 km sont également offerts. « C'est idéal comme endroit lorsqu'on veut apprendre », note M^{me} Lamoureux.

Internet: www.canotvolant.ca
Téléphone: 450-883-0902



PHOTO FOURNIE PAR AU CANOT VOLANT

Le printemps, avec sa crue des eaux, est la saison de prédilection des sportifs qui sillonnent les rivières.



PHOTO FOURNIE PAR AU CANOT VOLANT

La rivière l'Assomption, dans Lanaudière, est considérée l'été comme « une rivière-école », note Pamela Lamoureux. Au printemps, s'y trouvent des rapides de classes I à III.